



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN BUPATI BENGKALIS PADA PISAH SAMBUT KEPALA IMIGRASI BENGKALIS

BENGKALIS, 12 JANUARI 2017

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB
SELAMAT PAGI, SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA
SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI:

- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KABUPATEN BENGKALIS;
- YANG KAMI BANGGAKAN BAPAK TOTO SURYANTO BESERTA ISTERI, DAN BAPAK AGUNG SAMPURNA BESERTA ISTERI;
- KELUARGA BESAR KANTOR IMIGRASI BENGKALIS;
- HADIRIN, DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

DI AWAL KESEMPATAN INI, KAMI MENGAJAK KITA SEMUA, UNTUK KEMBALI MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, *ALHAMDULILLAH*, BERKAT RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, KITA DAPAT HADIR BERSAMA-SAMA DI TEMPAT INI, GUNA MENGIKUTI ACARA PISAH SAMBUT KEPALA KANTOR IMIGRASI BENGKALIS DARI BAPAK **AGUNG SAMPURNA** KEPADA BAPAK **TOTO SURYANTO**.

SHALAWAT BERIRING SALAM, MARI KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN; "*ALLAHUMMASOLLI ALA MUHAMMAD WA'ALA ALI MUHAMMAD*", SEMOGA KITA MENDAPATKAN SYAFA'AT BELIAU DI HARI AKHIR KELAK. 'AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIIN.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI BERSAMA, PERGANTIAN PEJABAT ADALAH SUATU DINAMIKA ORGANISASI DAN MERUPAKAN BAGIAN YANG TIDAK

TERPISAHKAN DARI UPAYA MEMPERKAYA PENGALAMAN TUGAS, MEMPERLUAS WAWASAN DAN PENGETAHUAN, SERTA KETERAMPILAN DI BIDANG KEPEMIMPINAN, MANAJEMEN, MAUPUN PENGEMBANGAN KARIER. HAL DEMIKIAN JUGA BERLAKU DI LINGKUNGAN KANTOR IMIGRASI.

DI AWAL KESEMPATAN YANG *INSYA ALLAH* PENUH BERKAH INI, BAIK ATAS NAMA PRIBADI, KELUARGA, MAUPUN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG DAN SELAMAT BERTUGAS DI KABUPATEN BENGKALIS, KEPADA BAPAK **TOTO SURYANTO**, BESERTA ISTRI DAN KELUARGA.

*INDAH EMBUN DI RERUMPUTAN,
BENING BERKILAU BAGAI BERLIAN,
SELAMAT DATANG KAMI UCAPKAN,
DI BENGKALIS, NEGERI JUNJUNGAN.*

SEMOGA BERBAGAI PENGALAMAN YANG DIPEROLEH SELAMA MENJADI KEPALA BIDANG PENGAWASAN DAN PENINDAKAN KANTOR IMIGRASI

KELAS I KHUSUS JAKARTA SELATAN DAPAT DITULARKAN UNTUK PENINGKATAN PELAYANAN KEIMIGRASIAN DI NEGERI JUNJUNGAN KABUPATEN BENGKALIS. SEPENGETAHUAN KAMI, KANTOR IMIGRASI KELAS I KHUSUS JAKARTA SELATAN TELAH MEMBUAT TEROBOSAN DAN INOVASI DALAM PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT, SEPERTI LAYANAN PAGI (*EARLY MORNING SERVICE*) DAN LAYANAN DAN LAYANAN PENYERAHAN PASPOR YANG TELAH JADI LANGSUNG PADA ALAMAT PEMOHON. KAMI BERHARAP KEDEPAN, BAPAK TOTO SURYANTO DAPAT MEMBUAT TEROBOSAN TERBARU DI KABUPATEN BENGKALIS, SEHINGGA MASYARAKAT DAPAT MENIKMATI.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA

PERLU KAMI SAMPAIKAN KEPADA BAPAK TOTO SURYANTO, KABUPATEN BENGKALIS DAERAH BERBATASAN LANGSUNG DENGAN NEGERI JIRAN MALAYSIA DAN JALUR PERAIRAN INTERNASIONAL. KONDISI INI TENTUNYA, DAERAH INI MENJADI PINTU

MASUK DAN KELUAR BAGI ORANG YANG BAKAL DATANG MAUPUN KELUAR DARI BENGKALIS. TERLEBIH LAGI, DI NEGERI JUNJUNGAN INI TERDAPAT PERKEBUNAN DAN MINYAK DAN GAS, SEMAKIN MENJADI DAYA TARIK BAGI ORANG ASING UNTUK BERINVESTASI MAUPUN MENJADI TENAGA KERJA ASING.

KONDISI INI, TENTU AKAN MENJADI PERHATIAN IMIGRASI DAN INSTANSI TERKAIT DIWADAH DI DALAM TIM PENGAWASAN ORANG ASING (PORA). UNTUK ITU, SELAIN MELANJUTKAN PROGRAM PAK AGUNG SAMPURNA, TENTU KITA SEMUA BERHARAP BAPAK TOTO SURYANTO SEMAKIN MAMPU MEMOMPA SEMANGAT DAN SINERGITAS KEBERDAAN TIM PORA INI.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

SETIAP PERTEMUAN PASTI ADA PERPISAHAN, NAMUN SESUAI FITRAHNYA TAK SEORANG PUN YANG MENGHARAPKAN HADIRNYA PERPISAHAN TERSEBUT. APALAGI HARUS BERPISAH DENGAN

ORANG YANG SELAMA INI TELAH MENCURAHKAN TENAGA DAN PIKIRANNYA DI NEGERI JUNJUNGAN. PADA HARI INI, KITA BERADA PADA FASE TERSEBUT, YAKNI HARUS BERPISAH DENGAN BAPAK AGUNG SAMPURNO YANG BAKAL MENEMPATI POS BARU DI DIREKTORAT JENDERAL IMIGRASI SEBAGAI KABAG HUMAS.

UNTUK ITU, BAIK ATAS NAMA PRIBADI, KELUARGA, PEMERINTAH DAN SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS, KAMI UCAPKAN TERIMA KASIH YANG TAK TERHINGGA, ATAS SEMUA SUMBANGSIH YANG TELAH DIBERIKAN SELAMA MENGABDI DI DAERAH INI. SEMOGA SEMUA ITU, BUKAN SAJA BERMANFAAT BAGI PERKEMBANGAN KABUPATEN BENGKALIS PADA SAAT INI MAUPUN JUGA DI MASA DATANG, TETAPI JUGA DICATAT DAN BERNILAI IBADAH DI SISI ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA KUASA. *AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.*

KAMI MENILAI, JABATAN YANG DIAMANAHKAN KEPADA BAPAK AGUNG SAMPURNO, SEBAGAI KABAG HUMAS, MERUPAKAN POSISI YANG SANGAT STRATEGIS. KAMI BERANI MENGATAKAN DEMIKIAN, KARENA POSISI KABAG HUMAS DALAM SEBUAH ORGANISASI ATAU LEMBAGA IBARATNYA SEORANG GELANDANG DALAM SEBUAH PERTANDINGAN SEPAKBOLA.

SEORANG GELANDANG MEMPUNYAI TUGAS-TUGAS YANG PENTING: MENERIMA BOLA YANG DITUJUKAN KE DEPAN, BERTAHAN ATAU MELAKUKAN *TEKEL* TERHADAP PEMAIN LAWAN, MENCETAK ATAU MEMBANTU MENCIPTAKAN SEBUAH GOL. GELANDANG SERING DIANGGAP SEBAGAI ANGGOTA TERPENTING DALAM SEBUAH TIM. PARA GELANDANG BIASANYA MENGHABISKAN PALING BANYAK TENAGA DALAM SUATU PERTANDINGAN, KARENA JARAK YANG MEREKA TEMPUH DALAM SUATU LAPANGAN.

BEGITU JUGA DENGAN NANTINYA AKAN DIALAMI OLEH BAPAK AGUNG SAMPURNA, TERLEBIH BELIAU BERADA DI LINGKUNGAN MARKAS BESAR IMIGRASI, YAKNI DIREKTORAT JENDERAL IMIGRASI, JAKARTA. TIDAK HANYA MENANGANI SATU DAERAH, SEPERTI DI BENGKALIS, TAPI HARUS MENANGANI BERBAGAI PERSOALAN DARI SELURUH DAERAH DI INDONESIA.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

SEBAGAIMANA KAMI KEMUKAKAN DI ATAS, SELAMA BERTUGAS DAN MENGABDI BERSAMA-SAMA DI NEGERI JUNJUNGAN KABUPATEN BENGKALIS,

TAK ADA GADING YANG TAK RETAK,

TAK ADA LAUT YANG TAK BEROMBAK,

TAK ADA JALAN YANG TAK BERKELOK,

SEHUBUNGAN DENGAN ITU, KAMI PERCAYA, DALAM KEBERSAMAAN BAIK SECARA PRIBADI DAN KEDINASAN SELAMA INI, TENTU TERDAPAT SILAP DAN SALAH, KECIL ATAU BESAR, SENGAJA ATAUPUN TIDAK, BAIK ITU SIKAP, TUTUR KATA, MAUPUN PERBUATAN. UNTUK ITU, MELALUI KESEMPATAN

YANG BAIK INI PULA, BAIK ATAS NAMA PRIBADI, KELUARGA, PEMERINTAH DAN MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS, PERKENANKAN PULA KAMI MENGUCAPKAN MOHON MAAF YANG SEBESAR-BESARNYA KEPADA BAPAK **AGUNG SAMPURNA** BESERTA ISTRI DAN KELUARGA.

TUNAIKAN HAJI KE KOTA MEKKAH

BERBEKAL IMAN DAN NIAT SUCI

KALAU ADA KAMI TERSALAH

MOHON MAAFKAN SETULUS HATI

MESKIPUN NANTINYA TIDAK LAGI BERTUGAS DI KABUPATEN BENGKALIS, BAPAK **AGUNG SAMPURNA** BESERTA ISTRI DAN KELUARGA, SEBAGAI BAGIAN YANG TIDAK TERPISAHKAN, BUKAN SAJA BAGI JAJARAN KANTOR IMIGRASI BENGKALIS, TETAPI JUGA BAGI PEMERINTAH DAN SELURUH LAPISAN MASYARAKAT DI DAERAH INI. OLEH KARENA ITU, WALAUPUN NANTI TIDAK LAGI DAPAT BERSAMA KAMI SEBAGAIMANA HARI-HARI SEBELUMNYA, JANGAN

PERNAH LUPAKAN KABUPATEN BENGKALIS, NEGERI
JUNJUNGAN INI.

*NYALAHKAN LAMPU DALAM GULITA
AGAR GELAP MENJADI TERANG
MESKIPUN NANTI JAUH MATA
DI HATI HARUS DEKAT DIKENANG*

SELAMAT JALAN, SELAMAT BERTUGAS DAN
MENGEMBAN AMANAH DI TEMPAT YANG BARU
SEMOGA SUKSES DAN SUKSES SELALU, ITULAH DO'A
DAN HARAPAN KAMI SEMUA.

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA
KESEMPATAN INI. SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN
YANG MAHA ESA, SENANTIASA MELIMPAHKAN
TAUFIK DAN HIDAYAH-NYA KEPADA KITA SEMUA
DIMANAPUN KITA BERADA. *AAMIIN YA RABBAL
'ALAMIIN.*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON
MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH,
WASSALAMUALIKUM. WR. WB***

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ